



## Critica presidente de TEPJF elección de jueces por voto popular

Sin mencionar de manera directa al presidente Andrés Manuel López Obrador o a Morena, el presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el magistrado Reyes Rodríguez, se manifestó contra la propuesta de que los jueces y magistrados electorales sean electos por voto popular y defendió el actual sistema de ascensos, basado en el mérito dentro del Poder Judicial.

En la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral presentada ayer en Cámara de Diputados, Morena plantea llamar a los ciudadanos a las urnas en febrero de 2023 para seleccionar a los nuevos consejeros y magistrados electorales. El magistrado Reyes Rodríguez dijo que el sistema de votación para elegir a los jueces no es el ideal.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB0x5r9UnX%2D7kEc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211376&parId=75F18D3264FEE48F%211366&o=OneUp>